
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和 5年度 京都市住吉児童館 乳幼児保護者 アンケート集計結果   ２４家庭回答 

1・児童館に来ているお子さんの年齢をお答えくださ

い。(24 件回答) 
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２・住んでいる学区(24 件回答) 



１１・登録制のクラブに入っている方のみお答えください。現在参加しているクラスは？(24 件回答)  

 

 

 

 

 

 

遊びの中で印象に残っているものは何ですか？15 件の回答より抜粋 
・体操（ジャングルぐるぐるたいそう・チューチュー体操・体の調子の歌）毎回繰り返してると少しずつ覚

えて踊れるようになり成長を感じる。 

・手遊びは子供も覚えやすくて家でよくやってくれます 

・季節行事をちゃんとやってくれる 

クリスマス会、カレンダー作り、お正月遊び、おいもほり、運動会、クリスマス会、 

 水遊び、片栗粉スライム、サーキット 

 

現在のクラブについて、感じていることを何でもお書きください 21 件の回答より抜粋 

・季節の行事や遊び、工作等、家ではできないことを毎回していただいて、会費以上に楽しませていただい

ています。 写真もたくさん撮ってくださるので、普段は私が撮るばかりで子どもと一緒に映ることがない

のでうれしいです。祖父母にも様子を伝えられるのでありがたいです。 

・家では手間でできない遊びや制作ができて、親子揃って楽しませてもらっています。毎回次は何をするの

かな？と楽しみにしています！ 

・工作などでも去年とは違う物を作るので先生たちが大変工夫されているなと思います 

・下のクラスと迷いましたが、結果こちらで良かったと思ってます。 

・ねんねの赤ちゃんの周りに、歩き回っている赤ちゃんがいるのは見ていて怖い時があります。 

・制作の時間は楽しいのですが、ペンやノリを食べてしまうのでその時間はおもちゃ等出してもらえるとあ

りがたいです。子供が遊んでる間に制作できるとありがたいなぁ…と思います。 

 

乳幼児クラブに参加して良かったと思うことはなんですか？21 件の回答より抜粋 

・顔見知りの親子が増えた。 

・ふれあい遊びや季節に合わせた遊び、家でできない遊びができたこと。 

・絵の具や寒天など家では出来ない体験をさせてもらえること。 

・他者と交わる中で、少しずつ子どもの成長を感じられること。私自身も、こういった場所に来たら少し子

どもに対して優しくなれるし、他のお母さん達のこどもに対しての言葉掛けや関わり方等を参考に出来た

り、子どもと一緒に遊べて楽しい。 

・地域の子どもさんやご両親と接する機会ができたこと。定期的に行く場所があり生活にメリハリができ、

またリフレッシュできたこと。 

・家に子どもと 2 人きりでなく、話せる人がいること。他の子どもがいる環境に、子ども自身に慣れてもら

えること。 

・家事から離れて、子どもと思いっきり楽しい時間を過ごさせてもらえること。 

・子供が体操を楽しみにいつも通っています。最初のころは落ち着きもなく楽しくないのかと思ってました

が次第に慣れ楽しんで児童館に通う姿をみれたのがよかったです。 

・同じくらいのお子さんと一緒に遊ぶ中でいい刺激をもらった。少し関わる様子が見られたり、以前は無反

応だった遊びができたりと、子どもの成長を感じた。 


